
NOSTRA BAMBINA DELLE GUERRE! 

“Non esistono guerre giuste, né guerre sante né guerre “umanitarie”…  

Avete fatto un deserto di morti e l’avete chiamato pace!  

Maledette le guerre e le carogne che le fanno!!. 

La pace si fa con la pace! Toccare la pace! Toccare la pace! 

La pace non si concede, ci si prende.  

Per l’amore come per la libertà non ci sono catene.  

Quand’anche avessi tutti i tesori della terra e conoscessi le lingue degli angeli,  se non ho l’amore non sono niente! 

Là dove le nostre lacrime s’incontrano i nostri cuori si danno del tu!  

Se il sogno di pace, libertà, giustizia è di uno solo, resta un sogno, se è il sogno di tanti diventa storia!”. 
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